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C’est  en  2010  que  j’ai  pour  la  première  fois  rencontré 
l’œuvre  de  Serge Otis.    J’ai  vu  tout  le  théâtre  dans  cette 
œuvre du sculpteur : dramatique, un corps en détresse et 
fort  à  la  fois,  une  érection  d’une  incroyable  vitalité,  un 
hurlement qu’on entendra jusqu’à la fin des temps, un cri 
de douleur,  un appel à l’aide et aussi pourquoi pas un cri 
de  déraison  et  d’amour,  c’est  ça  que  j’ai  ressenti  en  le 
voyant pour la première fois.  

 
Par son expression et par ses matériaux, rudes et solides, 
c’est  aussi  l’expression  de  la  dramaturgie  que  nous 
portons dans notre théâtre. Otis est des nôtres, dans l’idée 
et  dans  les  faits.  Il  nous  accompagne  comme  un  ami  et 
complice.  Il  nous  fait  parfois  rire  et  parfois,  comme  tout 
bon angoissé‐angoisseur,  il   nous  inquiète.  Il est vivant et 
nous avons besoin de lui. 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